



～どんぐりコーチから～

都保育園のお友達元気にしてるかな?どんぐりコーチ・やまコーチはとても元気です!サッカーが大好きなお友達がいっぱいてうれしくなりました!ドリブルの練習では、ボールを反対側にある線まで運んでターーン!!ターンした後はゴールに向かってシュート!!最後に行われた試合でも、練習したことを出しながら、ゴールにシュートして沢山ゴールを入れる事が出来ました(*^▽^*)サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^^)!

～先生から～

記入者 古屋あすか 先生

この度は巡回サッカー教室をしていただきありがとうございました。久しぶりにサッカーをする子、初めてサッカーをする子もとても丁寧に楽しく面白く教えていただきました。子ども達も園に戻ってからも「楽しかったね!」と嬉しそうに話す姿があり参加できてよかったと感じました。サッカーを通して、運動遊びやスポーツの面白さを知りこれから大きく成長出来ればと思います。

記入者 本島あや 先生

この度は巡回サッカー教室をして頂きありがとうございました。サッカー教室では楽しく、面白くサッカーのやり方を教えて頂いたおかげで、子どもたちも楽しくサッカーをすることが出来ました。最後の試合では勝ったチーム、負けたチームいましたが、それぞれ「面白かったね!」「楽しかったね!」と子どもたち同士で話している姿が見られました。その姿を見て子どもたちにとっても良い思い出になったのではないかと思います。貴重な機会をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってサッカーの楽しさを、たくさんの子供達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会